
 

Diretores do Sintipel participam de audiência sobre a o funcionamento do MTE 

 

O presidente do Sintipel, Emerson Cavalheiro, e o vice-presidente, Francisco Pinto Filho, o Chico, 

participaram nesta manhã de sexta-feira, de audiência, na Casa do Advogado, sobre o 

funcionamento da Gerência do Ministério do Trabalho em Piracicaba. A audiência foi promovida 

pela 8ª Subseção da OAB Piracicaba, com a finalidade de debater a prestação de serviços 

atualmente pela Gerência do Ministério do Trabalho em Piracicaba, evento que também contou 

com a participação de diversos dirigente sindicais ligados a sindicatos filiados ao Conespi 

(Conselho das Entidades Sindicais de Piracicaba). 

Durante os debates, o companheiro Chico falou sobre a situação da Gerência do Trabalho que se 

arrasta há muito tempo, prejudicando os trabalhadores. Na sua fala, ainda, lembrou que o 

movimento sindical da cidade chegou a ir a Brasília, quando falou com o então ministro do 

Trabalho, Carlos Lupi, relatando a situação do Ministério do Trabalho em Piracicaba, mas que a 

situação só vem piorando, com redução no número de auditores fiscais e de funcionários. 

Diante disso, solicitou à OAB que possa ajudar a cobrar da Gerência do Ministério do Trabalho se 

há uma resposta da Gerência em relação a mudança de sede. Lembrou que o Conespi chegou a ter 

uma reunião com o superintendente do Ministério no Estado de São Paulo, Marco Antonio 

Melchior , no último dia 23 de janeiro, mas que a entidade não obteve nenhuma informação sobre a 

continuidade do funcionamento do órgão na cidade e nem sobre se foi nomeado um novo chefe da 

fiscalização. 


